

蒜高タイムズ

第27号
毎月25日発行
H18.6.25
蒜山高校
渉外係



蒜高トピックス(六月)

六月十四日 校内球技大会

今年も梅雨入り後の開催でしたが、好天に恵まれた初夏の暑い陽射しの下で、生徒たちは日頃の学校生活から解放され、ソフトボールに気持ちのいい汗を流しました。試合の結果は、男子・優勝 一年生、二位・三位 三年生。女子・優勝 三年生、二位・三位 二年生でした。結果はともあれ、この日一日、生徒も教員もソフトボールに興じる中で、日頃とはまた違った親睦が深められたことが一番よかったのではないのでしょうか。山高校のアピールポイントがよく伝わったのではないかと思います。



《優勝目指して》



六月八日〜十三日 家庭訪問(頂戴したご意見ご要望など)

家庭訪問の際には、お忙しい中、ご協力ありがとうございました。次に、皆様から頂いた、ご意見・ご要望等を列記するに留めますが、これらのことについては、今後学校で検討し、できるだけみなさんの意に添うように回答を出したいと思います。

- ・地域の栄養協が三座祭で時間を取ってもらえるなら、何か催しをしたいと言われている。
- ・倉吉方面の警報がわかりにくい(湯原など他地域)。雪の日は、七時四十分くらいに、子どもが家を出るので、それまでに確認できるようにならないか。天候が悪いときに、どのように生徒に伝えるか。
- ・原付の通学距離を短くして欲しい。
- ・下見地域に街灯を設置して欲しい。
- ・PTA総会を休日に開催するのはやめて欲しい。
- ・ソックスの色を統一して欲しい。
- ・吹奏楽の連絡を明確にして欲しい。

その他、家庭学習の定着ができていない。家庭での時間を無駄に過ごしている等のご意見が多数ありました。また、授業中に騒がしく、勉強に集中できないであるとか、今年度は野球部員がそるい活気が出て、蒜中の保護者から子どもを蒜高に進ませたいとの声もあるというありがたいご意見も頂きました。

・バドミントン部

女子 1回戦
蒜山 0-2 山陽女子

・ソフトテニス部(団体戦)

男子 1回戦
蒜山 0-3 津山工業
女子 1回戦
蒜山 0-3 玉野商業

・バレーボール部

男子 1回戦
蒜山 0-2 操山
女子 1回戦
蒜山 0-2 金光

・卓球部(団体戦)

男子 1回戦
蒜山 0-3 興譲館
女子 1回戦
蒜山 0-3 津山

花いっぱい運動

毎年恒例の「花いっぱい運動」が小雨の中、今年も先月の二六日に行われました。写真はその時の様子。



感謝

先日の七日のことでした。本校の女子生徒が登校途中に、自転車のかごの中に入れていたバッグを落としてしまい、捜したのですが、見つからずに困っていたところ、近所のエノキ茸センターのみなさんたちが一緒になって捜してくださいました。結局、バッグは小川を下流へと流されていて、そのとき、軽トラックを運転されていた年配の方が通りがかり、川に入って拾ってくださいました。街であつたなら、知らぬふりして通り過ぎて行ってしまうたかもしれないこの時代、そんな大勢の方が一緒になって捜してくださいましたことに、この地域の方々のごく当たり前の親切心や優しさを身にしみて感じました。そして、このことこそ私たち教師が生徒に教えていかなければならないことではないかと痛感させられました。

バッグを捜すのを手伝ってくださいました方々、ほんとうにありがとうございます。心より感謝します。

6月下旬～7月の予定

6月

22日(木) 2年生学校見学

7月

3日(月)～7日(金) 期末考査

10日(月)～13日(木) 午前中授業

19日(水) 1学期終業式

20日(木)～31日(月) 夏季補習



お願い

新聞をご覧になられた感想、ご意見などありましたら下記までお願いいたします。

蒜山高校 Tel:66-2016(担当 植田)

e-mail: hiruzen07@pref.okayama.jp